



Regional: Ostschweiz:

Letztes Update: 07.59 Uhr

Vassella gewinnt gegen Thurgauer Tierschützer

Novartis-Chef Daniel Vassella erhält Recht in einem Gerichtsverfahren gegen den Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler. Das Bezirksgericht Bülach verurteilt Erwin Kessler wegen Verleumdung bezüglich des Vorwurfs, dass Daniel Vassella an Massenverbrechen an Tieren beteiligt sei.

Die Begründung des Gerichts: das Wort Massenverbrechen dürfe nicht verwendet werden, wenn es um Tiere gehe. Deshalb erhält der Thurgauer Tierschützer rund 12'000 Franken Geldstrafe und muss die Gerichtskosten von 2'500 Franken übernehmen. Erwin Kessler zieht das Urteil weiter ans Obergericht. (furl)

Beitrag

 Hören (0:57)

Verantwortlich für diesen Beitrag:

[Lea Furer](#)

Service:

 Weitersagen   
